

## El Sporting amarra la continuidad de Pablo Pérez hasta 2022

El canterano, que finalizaba contrato el próximo verano, seguirá vinculado dos años más al club

:: A. MENÉNDEZ

**GIJÓN.** Anunciado por las redes sociales del club con un mensaje de «se queda», el Sporting comunicó la ampliación del contrato de Pablo Pérez (Gijón, 1993) que continuará en Mareo hasta junio de 2022. El canterano entraba en su último año de vinculación, pero, tal y como adelantó EL COMERCIO, el club alcanzó un acuerdo con el futbolista para prolongar su vinculación por dos temporadas más.

Tras renunciar en varias ocasiones a recalar en las inferiores rojiblancas, feliz en el equipo de su colegio -Inmaculada-, Pablo Pérez llegó a Mareo en la que quizás era su última llamada para engancharse al tren del fútbol profesional, en segundo años de juveniles. A partir de ahí, siempre sorteando las dificultades, el canterano, respetado por todos, se ha convertido en capitán del equipo de su vida y en futbolista centenariario con el Sporting (117 partidos).

Con la salida del excapitán Ro-



Pablo Pérez. :: ARNALDO GARCÍA

berto Canella, el gijonés se mantiene como el último canterano superviviente del Sporting de los 'Guajes'.

A pesar de no tener excesivo protagonismo en la última temporada (30 partidos pero solo 1.130 minutos de juego), Pablo Pérez es un futbolista muy valorado por José Alberto, que siempre lo ha considerado un 'fijo' en las convocatorias y un habitual en las rotaciones. Con la renovación del atacante gijonés, el club refuerza con hechos su intención de configurar un proyecto con una alta presencia de jugadores formados en Mareo y reduciendo así los fichajes.



El podio de pala corta, con Skufca, en lo más alto a la derecha, con Anzizu delante. :: CAROLINA SANTOS

## Skufca bate el récord de victorias de Anzizu

El pelotari argentino consigue el triunfo junto a Sanz en pala corta tras superar en duelo igualado a Laskoiti y Echavarren

Ayarra e Insausti remontan un marcador adverso en la final de pala de cuero y acaban triunfantes la semarfa de Pelota del Grupo

:: J. A. G.

**GIJÓN.** Sanz y Skufca hicieron buenos los pronósticos y se alzaron con el triunfo en la modalidad de pala corta en la Semana de Pelota del Grupo Covadonga. El argentino, de origen esloveno, supera el listón de las nuevas victorias y desempata en el balance histórico con la leyenda de Alberto Anzizu.

Su décimo triunfo en Gijón no fue sencillo. A pesar de la solvencia que mostró con su compañero Mi-

kel Sanz los rivales de ayer no lo pusieron sencillo. Laskoiti y Echevarren vendieron cara la derrota, llegando al final de cada parcial muy igualados, sin que se registraran grandes ventajas. Sin embargo, Skufca demostró que es un fuera de serie y frenó los intentos de sus adversarios con una enorme exhibición, muy aplaudida por el público que llenó el frontón grupista. El partido se resolvió por 15-13 y 15-12, dos parciales que se extendieron 28 y 26 minutos, respectivamente.

En la final de pala de cuero triunfó para Ayarra e Insausti después de levantar un marcador adverso (15-14, 9-15 y 6-10) ante Berrogui y Ramos, que estuvieron a punto de dar la sorpresa. Ayarra fue clave en el devenir del encuentro. No en vano, fue nombrado mejor jugador del tor-

neo en esta especialidad. El partido resultó emocionante desde el primer intercambio. Fue un partido muy peloteado y los favoritos demostraron su condición en los momentos decisivos. La jornada se abrió con los duelos por el tercer y cuarto puesto. Plano y Arroitia doblegaron a Barón y Laviano consiguieron el tercer lugar del podio en pala corta. Mientras, en pala cuero, el consuelo fue para la pareja hispano gala formada por Iñigo Purroy y Pierre Adrien Casteran.

La competición grupista echa el cierre con un nuevo éxito de participación y público. El nivel exhibido por los pelotaris no ha decepcionado y prueba de ello es que el frontón grupista se quedó pequeño para seguir un torneo que gana con los años.

## Geraldes se marcha cedido al Maccabi con Blackman

:: A. M.

**GIJÓN.** André Geraldes jugará finalmente en Israel. El futbolista portugués, cuya aspiración era seguir en Gijón después de su notable rendimiento la pasada campaña, se marcha cedido por el Sporting de Lisboa al Maccabi, de la Primera División de Israel. Allí compartirá de nuevo vestuario con otro ex rojiblanco como Nick Blackman.

El Sporting contaba con el lateral portugués para esta temporada. Sin embargo, su club de procedencia no estaba dispuesto a de-

jarle marchar sin recibir una compensación. Las exigencias lisboeñas eran muy altas para el club gijonés que descartó su contratación y se lanzó a conseguir el concurso de Unai Medina para cubrir el hueco en el lateral derecho.

Diferente era la situación del delantero británico, cuyo balance en el Sporting fue negativo. Los problemas físicos que arrastró no ayudaron en su rendimiento, muy por debajo de lo que se esperaba cuando fue anunciada su incorporación.

Para comprar, comer y beber...

**MUCHO MÁS QUE GASOLINA**

**EL ARROYO** 

Ven a ver con nosotros todos los partidos de Liga y Champions

Disfruta nuestro merendero con juegos infantiles

Pollos asados - Empanadas - Tortillas

Autovía Minera, salida 19, Ferrera - Siero - Asturias - 33519 Tlf.: 985 97 20 25